

# SWI

## Kepolisian Gelar KKYPD untuk Ops Cipkon dan Premanisme di Bojongpicung

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Jul 29, 2024 - 23:48



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka operasi cipta kondisi (Ops Cipkon)

dan memberantas premanisme, Polsek Bojongpicung menggelar Kegiatan Kepolisian yang Ditingkatkan (KKYD) di wilayah hukum Polsek Bojongpicung, Senin (29/07/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH., bersama Kanit Samapta, Iptu Sutaryo, dan Aipda Purnama Sagita. KKYD kali ini difokuskan pada penertiban dan penindakan terhadap tindak premanisme serta menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Bojongpicung.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH., menyatakan, "Kegiatan ini adalah upaya kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga. Kami akan terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah ini untuk mencegah segala bentuk gangguan kamtibmas, terutama premanisme."

Lebih lanjut, Kanit Samapta, Iptu Sutaryo menambahkan, "Kami melakukan razia di beberapa titik yang dianggap rawan premanisme. Selain itu, kami juga memberikan penyuluhan kepada masyarakat untuk tidak ragu melaporkan jika menemukan atau menjadi korban tindakan premanisme."

Aipda Purnama Sagita yang turut serta dalam kegiatan tersebut menjelaskan bahwa pihaknya juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan barang bawaan warga yang melintas. "Ini sebagai langkah preventif agar tidak ada barang-barang terlarang yang beredar di masyarakat," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH., memberikan arahan agar kegiatan seperti ini terus dilaksanakan secara rutin. "Kami berharap dengan adanya KKYD ini, situasi kamtibmas di wilayah Bojongpicung semakin kondusif dan masyarakat merasa lebih aman," tutupnya.

Dengan adanya kegiatan KKYD ini, diharapkan angka kejahatan di wilayah Bojongpicung dapat ditekan dan masyarakat semakin merasakan kehadiran serta peran aktif pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.